

INFORMACIÓN ADICIONAL SOBRE TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES (CONTRATO COLABORACIÓN PRESCRIPTOR - CBNK)

I. Responsable del tratamiento de los datos personales

El Responsable del tratamiento de sus datos es A.M.A. AGRUPACIÓN MUTUAL ASEGURADORA, Mutua de Seguros a Prima Fija (en adelante, “AMA” o “el responsable”). Si tiene alguna consulta relativa a la protección de sus datos puede dirigirse a la Oficina de Protección de Datos de A.M.A. Grupo, situada en Vía de los Poblados, nº 3, Parque Empresarial Crystalia, Edificio 4, 28033 Madrid o mediante envío de correo electrónico a la dirección protecciondedatos@amaseguros.com.

II. ¿Con qué finalidad y legitimación trata A.M.A sus datos personales?

En cumplimiento de lo establecido por el Reglamento (UE) 2016/679, del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de los datos de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, A.M.A informa al cliente, o al representante legal del mismo que pueda facilitarlos durante la relación contractual, que sus datos serán tratados por A.M.A con las siguientes finalidades:

- **Cesión de datos a CBNK BANCO DE COLECTIVOS, SA.**

Con base al consentimiento prestado por el interesado, se cederán datos personales (datos identificativos y de contacto: nombre y apellidos, teléfono y correo electrónico). a CBNK BANCO DE COLECTIVOS, SA, (en adelante CBNK) con CIF G-28177657, con el fin de poder realizar el ofrecimiento y la gestión de la contratación de los productos y servicios financieros comercializados por el banco, todo ello, en virtud del contrato de colaboración como prescriptor comercial firmado entre A.M.A. y CBNK.

La base legítima de este tratamiento será el consentimiento del propio interesado, no pudiendo ceder los datos A.M.A. y por tanto no se podrá ofrecer la contratación de los servicios financieros solicitados sin dicho consentimiento. L

Los datos personales indicados se intercambiarán entre A.M.A. y CBNK para posibilitar la prestación de los Servicios contratados, siendo tratados con la finalidad de permitir el desarrollo, cumplimiento y control de la relación de colaboración concertada, siendo la base del tratamiento el cumplimiento de la relación contractual.

III. ¿Cómo hemos obtenido sus datos?

Los datos personales que A.M.A trata del interesado son aquellos facilitados por el mismo en el proceso de solicitud de información de los productos financieros de CBNK. En este sentido, el interesado garantiza que los datos son exactos y veraces.

IV. ¿Por cuánto tiempo conservaremos sus datos?

Los datos personales a los que se tenga acceso se tratarán para poder remitir la solicitud a CBNK, conservándose los datos durante todo el tiempo en que la relación contractual entre A.M.A. y CBNK subsista y aún después, hasta que prescriban las eventuales responsabilidades derivadas de ella.

Del mismo modo, A.M.A. conservará la información del interesado durante el periodo en que pudiera estar obligado a atender requerimientos de autoridades públicas (Juzgados y Tribunales, Dirección General de Seguros y Fondos de Pensiones, Agencia Española de Protección de Datos...).

V. ¿Cuáles son sus derechos en protección de datos?

El interesado puede ejercitar, si lo desea, los derechos de acceso, rectificación y supresión de datos, así como solicitar que se limite el tratamiento de sus datos personales, oponerse al mismo, solicitar la portabilidad de sus datos y a no ser objeto de decisiones individuales automatizadas, a través de los siguientes medios:

- Mediante escrito dirigido a nuestra Oficina de Protección de Datos o mediante correo electrónico enviado a la dirección protecciondedatos@amaseguros.com.
-
- Mediante escrito dirigido a la Entidad de Crédito CBNK a la dirección calle Almagro, nº 8, 28010, Madrid (España), o al correo electrónico dpd@cbnk.es

El interesado puede desde este momento y en cualquier otro posterior retirar el consentimiento otorgado para el tratamiento mediante comunicación dirigida a nuestra Oficina de Protección de Datos.

VI. ¿Ante quién puede ejercitar sus reclamaciones?

El interesado que entienda que se han visto vulnerados sus derechos en materia de protección de datos o tenga cualquier reclamación relativa a su información personal podrá dirigirse ante la Oficina de Protección de Datos de A.M.A. con el fin de que ésta pueda solventar su reclamación en la dirección Vía de los Poblados, nº 3, Parque Empresarial Cristalia, Edificio 4, 28033 Madrid o mediante envío de correo electrónico a la dirección protecciondedatos@amaseguros.com.

En cualquier caso, los interesados siempre podrán acudir ante la Agencia Española de Protección de Datos, autoridad de control en materia de protección de datos, <http://www.aepd.es>.